

令和5年3月9日

関係者の皆様へ

社会福祉法人富樫福祉会

新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

平素より、社会福祉法人富樫福祉会 富樫苑にご協力とご理解を賜り厚く御礼申し上げます。

昨日の新型コロナウイルスの陽性確認後、新たにデイサービス利用者の陽性が判明しました。3月9日17時現在の状況を報告いたします。

（感染者の状況）

3月7日（火）	デイサービス利用者	5名（うち1名17時以降に判明）
	デイサービス職員	3名
	ショートステイ利用者	1名

8日（水）	デイサービス利用者	3名
-------	-----------	----

9日（木）	デイサービス利用者	1名
-------	-----------	----

（今後の対応）

デイサービスは、現在のところ3月12日（日）まで休止いたします。3月13日から17日については、規模を縮小して再開予定です。詳細については、改めてご連絡させていただきます。

ショートステイは、現在のところ3月13日（月）まで休止いたします。再開については改めてご連絡させていただきます。

ご利用者の皆様、ご家族、関係機関の皆様には大変なご不便やご迷惑をおかけいたします。ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

今後の対応等につきましては、関係機関からの指示に基づき、お知らせさせていただきます。引き続き、職員一同感染防止対策により一層努め、地域の皆様に安心してご利用いただけるよう努めてまいります。今後とも何卒よろしくお願いいたします。